

Estas son algunas de las aplicaciones que nos brindarían el tener en todo tiempo conectados en red todos o la mayoría de los objetos que nos rodean y son de uso común

¿Y la Seguridad?

Y si todas las cosas están conectadas todo el tiempo en red, ¿qué tan seguro es?, cada día hay más objetos que se van conectando a la red, y conforme se vaya haciendo mucho más popular el concepto de El Internet de las Cosas no tardarán en aparecer los *hackers* malintencionados que intentarán molestar a los demás y en ocasiones intentar lucrar con lo que hacen. Sería algo terrible que alguien pudiera tomar control de nuestro hogar u oficina, por lo que los sistemas de seguridad de informática tendrán que avanzar a la par de todos estos sistemas y de amenazas nuevas que vayan apareciendo. El gran obstáculo que hace de momento que las casas inteligentes sean una realidad es el precio de estos sistemas, no obstante, es solo cuestión de tiempo en que es tipo de tecnología comience a bajar de precio.

Puedes hacernos llegar tus comentarios al siguiente correo:

boletin.tecnico@aaareynosa.org.mx